

*Cuba : ouverture du 10e congrès  
de la Fédération des étudiants  
universitaires (+Photos)*

---



**Rassemblés devant le site historique, les étudiants de l'université ont fixé des objectifs importants. Photo prise de @AlmaMater\_Rev**

La Havane, 18 déc. (Red Web) Le 10e Congrès de la Fédération des étudiants (FEU) a été inauguré ce dimanche matin dans les environs du Musée de la Révolution à La Havane, un espace qui synthétise la rébellion universitaire et le dévouement des jeunes qui ont forgé la mystique de l'organisation.

Sur son compte Twitter, @AlmaMater\_Rev rapporte que la présidente de la FEU, Karla Santana Rodríguez, a déclaré que les étudiants de l'université ont toujours été prêts à lever les drapeaux de la lutte aux côtés de notre peuple.

"Nous avons l'immense mission de faire de ce congrès un scénario de dialogue critique et responsable", a souligné le dirigeant.



Photo : @AlmaMater\_Rev

Elle a ajouté qu'il est urgent de révolutionner les moyens par lesquels la Fédération élève moralement et spirituellement ses étudiants.

L'un des défis de cette rencontre est de parvenir à guider les plus de 130 000 membres de la FEU, la force étudiante universitaire, et de semer l'idée de transcender les murs de l'Académie.

La session plénière est prévue pour ce jour, au cours de laquelle seront proposés les candidats de la FEU à la députation à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.



Demain, lundi 19, les commissions discuteront de questions telles que le fonctionnement de l'organisation, l'enseignement et la recherche, l'extension de l'université, la communication et les relations internationales.

Les sessions plénières et de clôture sont prévues le 20 au Palais des Congrès de La Havane, où la Fédération célébrera son 100e anniversaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308307-cuba-ouverture-du-10e-congres-de-la-federation-des-etudiants-universitaires-photos>



**Radio Habana Cuba**